

martes 5 de enero de 2016

Los Reyes Magos de Oriente llenaron de ilusión las residencias de mayores y de discapacitados psíquicos en el primer día de sus visitas a Antequera

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde delegada de Cultura, Ferias y Patrimonio Histórico, Ana Cebrián, presidieron en la tarde de ayer lunes 4 de enero la comitiva oficial que acompañó a Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente en el primer día de sus visitas a la ciudad.



El itinerario real comenzaba en la residencia de los Hermanos de San Juan de Dios, desplazándose luego a ADIPA, residencia La Vega, residencia Conde de Pinofiel y residencial Infante.



